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Procès-verbal de la quatre-vingtième-septième séance ordinaire du conseil d’établissement de 
l’école Joséphine-Dandurand du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi 10 
juin 2024 à 17 h 30 au local BS-013 de l’édifice Marchand.  
 

 
 
 

1. Présence et ouverture de la séance 
 
Présences : Jean-Luc Deschamps, Brigitte Bezeau, Stéphanie Lussier, Richard St-Amand, 

Caroline Létourneau, Olivier Demers-Payette, Isabelle Aumont, Larysa, 
Stelmazuk, Isabelle Paquet, Viviane Charbonneau-Campeau, Patricia Lako et 
Ophélie Girardin. 

 

Autres présences : Marie-Hélène Fournier, Lucie Archambault, Mélanie Lorrain, Annie   
Woodbury 

 

Absences : Claudia Poulin 

 
L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 043-23-24-CÉ-43 
 

Il est proposé par : Richard Saint-Amand 
 
D’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal – CÉ du 13 mai 2024 
 

Résolution 044-23-24-CÉ-44 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 13 mai au moins six heures avant le 
début de la présente séance; 

 
Il est proposé par : Brigitte Bezeau 
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Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 13 mai 
2024 tel que présenté. Point 8 – la date de la journée verte devrait être le 12 juin. 
Match (ajouter un s) profs élèves. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
4. Suivi au procès-verbal du 13 mai 2024 
 
 Aucun 
 
5. Mot du président 
 

M. Deschamps en profite pour rappeler aux élèves qu’il reste le sprint final avant 
les vacances. Le temps de festoyer est proche avec le bal pour les finissants ainsi 
que la collation des grades. Il souhaite également une belle fin d’année scolaire à 
tous et à toutes. 

 
6.  Mot de la représentante au comité de parents 
  

M. Deschamps mentionne avoir partagé aux membres que les coûts ont explosé 
pour les cours d’écoles, mais que l’aménagement à l’école Joséphine-Dandurand 
(JD) progresse tout de même bien. 
La direction générale a parlé du défi des ambassadeurs qui a rassemblé 1233 
élèves du primaire. Il a été mention d’idées pour soutenir les parents dans la 
réussite et la progression du parcours des élèves/enfants (Implication parentale) et 
que M. Éric Morissette travaillera avec le CSS pour aider à contrer les événements 
violents (apprentissages des comportements). 
Il y aura la conférence de M. Stéphane Paradis (Gustave et cie : Devenez un AS 
[Adulte significatif] pour vos enfants) le 23 octobre 2024 à 19h30 à la polyvalente 
Chanoine-Armand-Racicot. 
Une autre conférence sera offerte à l’automne par le comité EHDAA « L’IA et la 
création de matériel pédagogique » par Anne-Sophie Leclerc (date et lieu à venir). 
Finalement, une bourse du président a été remise à Mme Magalie Daumens, élève 
à JD, pour sa persévérance scolaire. 

 
7. Mot du conseil étudiant 

 
 Gala Méritas : Les élèves nommés ont apprécié l’expérience d’être reconnus 

devant leurs pairs.  
 La Trotte et la course des Cerbères ont aussi été appréciés par plusieurs élèves. 
 
8. Mot du personnel 
 
 Le Gala méritas également souligné par le personnel, qui note aussi le lieu choisi, 

soit le Cabaret théâtre qui a donné un effet chic et glamour à l’événement. 
 La Trotte est soulignée également comme un événement rassembleur. 
 La Journée verte, le Bal et la Remise des diplômes sont les événements à venir. 
 Il est également question de sensibilisation auprès des élèves au sujet des 

différences, qui est à réfléchir et à poursuivre.  
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9. Correspondance 
 
 Aucune 
 
10. Question du public 
 
 Aucune 
 
 

DÉCISIONS 
 
11. Dérangements à l’horaire pour l’automne  
 
 Document sur demande. 
  

Résolution 045-23-24-CÉ-45 
 

Il est proposé par : Stéphanie Lussier 
 

Que les dérangements à l’horaire pour l’automne soient approuvés comme 
présentés.  

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
12. Clientèle prévisionnelle 2024-2025 
 
 Document sur demande.   
 
 Résolution 046-23-24-CÉ-46 
  
 Il est proposé par : Isabelle Aumont 
 

Que la clientèle prévisionnelle 2024-2025 soit approuvée comme présentée. 
 

       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
13. Budget prévisionnel 2024-2025 
  
 Document sur demande. 
 
 Résolution 047-23-24-CÉ-47 
 
 Il est proposé par : Isabelle Paquet 
 

Que le budget prévisionnel 2024-2025 soit approuvé comme demandé. 
 

      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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14. Organisation des services aux élèves pour 2024-2025 
 
 Document sur demande. 
 
 Résolution 048-23-24-CÉ-48 
 
 Il est proposé par : Olivier Demers-Payette 
 

Que l’organisation des services aux élèves 2024-20245 soit approuvée comme 
demandé. 

 
      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

15. Voyage 2024-2025 : 
 15.1 Espagne, pour Langues et communication 5e secondaire 
 

Document sur demande 
 
Résolution 048-23-24-CÉ-48 

 
 Il est proposé par : Richard Saint-Amand 
 

Que le voyage en Espagne 2024-2025 soit approuvé comme demandé. 
 

      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
INFORMATION ET CONSULTATION 

 
 
16. Normes et modalités (section communication aux parents) 
 

Les rencontres de parents pour l’année scolaire 2024-2025 auront lieu selon les 
mêmes modalités que cette année. Également, le document des normes et 
modalités sera modifié d’ici quelques années pour refléter la diversification des 
pratiques évaluatives qui aura lieu en cohérence avec le projet éducatif.   

 
 Document sur demande.  

 
17. Rapport annuel 
 
 Document sur demande. 
 
19. Postes en élection pour les membres parents pour 2024-2025 
 
 Document sur demande. 
 
 20. Varia 

 
21. Levée de la séance 
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Résolution 49-23-24-CÉ-49 
 

Il est proposé par : Patricia Lako et Ophélie Girardin 
 
Que la séance soit levée à 18h33. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Présidente du CÉ    Directrice 


